
COURIR

j' ouvre
tu ouvres
il/elle ouvre 

OUVRIR

CONJUGAISON DES VERBES EN -IR DU
3° GROUPE - PRÉSENT DE L’INDICATIF

DORMIR PARTIR

nous ouvrons 
vous ouvrez 
ils/elles ouvrent

ACQUÉRIR

Un radical : supprimer la terminaison -ir du verbe à
l'infinitif. Exemple : cueillir -> cueill.

je cours
tu cours
il/elle court

nous courons
vous courez
ils/elles courent

Deux radicaux :
singulier : supprimer les 3 dernières lettres de l’infinitif. 
pluriel : supprimer la terminaison de l’infinitif.

je dors
tu dors
il/elle dort

nous dormons
vous dormez
ils/elles dorment

je pars 
tu pars 
il/elle part

nous partons
vous partez
ils/elles partent

Deux radicaux : 
à connaître par coeur
terminaisons : -s, -s, -t, -ons, -ez, -ent.

je meurs 
tu meurs 
il/elle meurt

nous mourons
vous mourez
ils/elles meurent

j’acquiers 
tu acquiers
il/elle acquiert

nous acquérons
vous acquérez
ils/elles acquièrent

FUIR BOUILLIR

je fuis
tu fuis
il/elle fuit

nous fuyons
vous fuyez
ils/elles fuient

je bous
tu bous
il/elle bout

nous bouillons
vous bouillez
ils/ elles bouillent

MOURIR


